
再整備以外の内容に関する御意見（参考）
＜１７１件＞

別紙２



【（参考）岡崎エリアの施設・取組に対する御意見】　１６１件

１　交通　６３件 （参考とするもの　１～２７）

番号 市民意見の要旨 件数 本市の考え方

1
公共交通機関を充実させて，公園へのア
クセスを向上させて欲しい。

10

2
歩行者専用の区域を周辺にも拡大して欲
しい。

8

3 駐輪場を設置して欲しい。 7

4
白川通や二条通の道路や歩道の改善をし
て欲しい。

5

5
路上駐車は神宮道に限ったことではない
ため，岡崎全体の問題として検討すべき
ではないか。

4

6
春や秋の観光客が多い時期などに交通量
調査を行う必要がある。

4

7
冷泉通についても常に路上駐車している
タクシーがある。

3

8
タクシー乗場を複数確保する必要があ
る。

2

9 地下鉄の駅を近くに設けて欲しい。 2

10 地下鉄の駅名を変えてはいかがか。 1

11

美術館前から岡崎公園，平安神宮前，動
物園前をお年寄りや子どもが喜ぶロード
トレインを運行してもいいのではない
か。

1

12
冷泉通も地上を歩行者専用化にして，地
下を車両が通行できるようにすれば良
い。

1

13
公園から平安神宮へ行く場合，横断の安
全も考慮し地下歩道の検討もして欲し
い。

1

14
疏水から岡崎通間の冷泉通と二条通や二
条通から仁王門通の神宮道も歩行者専用
の空間にして欲しい。

1

15
みやこめっせとロームシアターの間に歩
道橋を設置して欲しい。

1

16

二条通神宮道交差点がＴ字路となるが，
歩行者が優先されるスクランブル交差点
にして欲しい。この交差点が岡崎公園の
「へそ」になることを期待。

1

17 冷泉通を拡張して欲しい。 1

18
哲学の道から平安神宮への道路を一体的
に再整備してもいいのではないか。

1

○今後の公共交通利用促進やアクセス向
　上，交通処理の参考とさせていただ
　く。

1 



（参考とするもの　１～２７）

番号 市民意見の要旨 件数 本市の考え方

19

京都会館南西角にトイレがあり，タク
シーが駐車し車道が十分に確保できな
い。これは，歩道を拡幅しすぎたためで
あり大変危険な状態にある。

1

20
冷泉通の通行と平安神宮の結婚式場利用
の通行方法をどのようにするのか。

1

21
観光地であり，自動車や来訪者が多いた
め，対応策を十分考慮して欲しい。

1

22
終日が難しいのであれば，10時から17時
の間，神宮道を歩行者天国にして欲し
い。

1

23
アクセスは周辺のバス停や駐車場まで来
られれば良く，仁王門通以北の神宮道は
車両進入禁止にすべきである。

1

24

周辺の道路については，冷泉通と二条通
を回遊型の一方通行にするなど一体的機
能的に整備し通行と乗降の能率化を図っ
てはどうか。

1

25
公園は子どもが遊ぶ場所なので，周辺道
路を30キロ規制をすれば良い。

1

26 ノーマイカーデーを設ける必要がある。 1

27

平安神宮北側の丸太町通の取り締まりが
厳しくなり，バスやタクシーの一時停車
や荷物の荷捌きがなくなった。これらの
車両の行き場所がないのではないか。

1

２　駐車場　２０件 （参考とするもの　１～６）

番号 市民意見の要旨 件数 本市の考え方

1
来訪者や観光バスのための駐車場を確保
する必要がある。

11

2
岡崎地下駐車場の入庫待ち車両の対策が
必要である。

5

3
自動車での来訪者に対して，駐停車でき
る場所を配慮して欲しい。

1

4
路上駐車車両に対して，市民しんぶんな
どで岡崎公園地下駐車場の利用を促す必
要がある。

1

5
路上駐車対策として，駐車料金を１時間
無料にしてはどうか。

1

6
バスコーナー西北にバスが駐車すること
があり，排気ガスにより空気が汚れ苦痛
である。

1

○施設管理者に，意見を伝達し，施設運
　営上の参考としていただく。

2 



３　岡崎グラウンド　１６件 （参考とするもの　１～５）

番号 市民意見の要旨 件数 本市の考え方

1
岡崎グラウンドも整備し，より多くの人
が有効活用できるようにして欲しい。

8

2
岡崎グラウンドを多目的に利用できるよ
う市民に開放して欲しい。

4

3
岡崎グラウンドを芝生の公園に整備した
方が良いのではないか。

2

4
岡崎グラウンドで８月１６日に開催して
いた盆踊りを再び再開して欲しい。

1

5

岡崎グラウンドに誰でも使えるトイレや
シャワー，有料更衣室があれば，ランニ
ングなどのスポーツをする人が増えるか
もしれない。

1

４　ロームシアター京都　１０件 （参考とするもの　１～６）

番号 市民意見の要旨 件数 本市の考え方

1
ロームシアター京都のグランドオープン
を楽しみにしている。

5

2
二条通沿いの京都会館前の欅の大木は伐
採しないこと。

1

3
新しくできるロームシアター京都の建物
が邪魔である。

1

4

京都会館の建て替え問題時も地元の説明
会とは名ばかりでおおよそ納得のいくも
のではなかった。工事は強行されたよう
にしか感じなかった。

1

5
京都会館第一ホール跡の土壌汚染をＨＰ
で知った。あまり，あちこちを掘りおこ
さないで欲しい。

1

6
京都会館を企業に売却したことは残念で
あり，建物についても，以前の姿の方が
地域にマッチしていた。

1

○【進化・発展する岡崎】に「岡崎グラ
　ウンド空間の多様な活用」などについ
　ても検討を進めることを言及してお
　り，今後の在り方の参考にさせていた
　だく。

○施設管理者に，意見を伝達し，施設運
　営上の参考としていただく。

3 



５　平安神宮　６件 （参考とするもの　１～６）

番号 市民意見の要旨 件数 本市の考え方

1
石段や階段が多いため，車イスが入りや
すくして欲しい。

1

2
八坂神社は夜中には入れるのに，平安神
宮が夜間は閉まってしまうのはなぜか。

1

3
平安神宮の大鳥居をライトアップすれ
ば，観光客にアピールできるのではない
か。

1

4
神宮道が再整備により，風格のあるもの
になるため，大鳥居にも手を加え，今以
上の風格をもたせて欲しい。

1

5
京都市の観光客は年間5,000万人であり
７割が満足しているが，平安神宮は訪問
地の上位になっていない。

1

6
平安神宮内のイベント時の音響が数年前
に比べて大きくなっている。３連休のイ
ベントはやめて欲しい。

1

６　平安茶寮　２件 （参考とするもの　１～２）

番号 市民意見の要旨 件数 本市の考え方

1
宣伝用の旗と土台が景観にマッチしてい
ないので撤去して欲しい。

1

2
冷泉通の公園内に喫茶店が現在も開業し
ているが，何とかならないか。

1

７　京都市美術館　２件 （参考とするもの　１～２）

番号 市民意見の要旨 件数 本市の考え方

1
美術館別館をカフェレストランはもちろ
ん近代日本の和魂洋才，岡崎グッズの販
売などできる場所であっても良い。

1

2
美術館別館が分かりにくいため，美術館
東側に移設したほうがいいのではない
か。

1

８　みやこめっせ　１件 （参考とするもの　１）

番号 市民意見の要旨 件数 本市の考え方

1

みやこめっせのイベント（特に政党の集
会）時に，シュプレヒコールを連呼し罵
声を発する車両が続くが何とかならない
か。

1
○施設管理者に，意見を伝達し，施設運
　営上の参考としていただく。

○施設管理者に，意見を伝達し，施設運
　営上の参考としていただく。

○施設管理者に，意見を伝達し，施設運
　営上の参考としていただく。

○施設管理者に，意見を伝達し，施設運
　営上の参考としていただく。

4 



９　エリア全体，マネジメント　４１件 （参考とするもの　１～２８）

番号 市民意見の要旨 件数 本市の考え方

1 地下街をつくって欲しい 4

2
大鳥居や琵琶湖疏水，美術館など魅力的
なものをライトアップを行えばいいので
はないか。

4

3
京都市民以外には，「岡崎」の知名度は
低い。

3

4
地元商店が繁栄するよう十分な配慮が必
要。

3

5

再整備に併せて周辺地域の街灯を統一す
ることで防犯や景観を向上し，地元住民
や観光客の夜の散歩の需要を発掘できな
いか。

3

6 夜間も楽しめる工夫が必要。 2

7
動物園や美術館など，周辺施設が夜間営
業するよう改善しなければ何をしても集
客増にはつながらない。

1

8
滞在時間が短いと問題提起しているが，
動物園や美術館，図書館等は夜遅くまで
楽しむ施設ではなく当然のことである。

1

9

岡崎をゆっくり楽しんだ後は，三条や四
条界隈で食事を楽しんで帰れば良い。岡
崎を中途半端に変えれば人が離れてい
く。

1

10

岡崎全体のイメージアップも大切。京都
の観光地として，優れた景観の創出に加
え，タクシーのマナー向上や駐車車両対
策にも配慮が必要。

1

11

単に点である岡崎公園再整備だけでな
く，将来的には，地域の交通規制の可能
性まで含め，一体性のある地域の在り方
を検討して欲しい。

1

12

祇園などの京都の中心から離れていない
にも関わらず，岡崎には緑が多く区画が
ゆったりしており大きなイベントを実施
するには適している。

1

13

同時期に検討が進められている「京都市
美術館の将来構想」とも連携し，疏水辺
の再整備を進め，現在の素晴らしい景観
を壊すことなく，さらなる魅力を創出し
て欲しい。

1

14
上野公園での花見時期のような乱痴気騒
ぎは許さず，老若男女が楽しく過ごせ
る，上品な地区にして欲しい。

1

15

表参道とは，必ず通る動線であり，動線
の目的は京都会館である。新たな表参道
をつくるという趣旨をもって活性化を進
めるべき。

1

○今後の岡崎地域の魅力づくりの在り方
　の参考とさせていただく。

5 



（参考とするもの　１～２８）

番号 市民意見の要旨 件数 本市の考え方

16

平安神宮の参道となりうる道等と周辺の
連続性を作り出し，公園の活性化に合わ
せて近隣住民の意識が高まる計画や整備
が必要。

1

17
岡崎地域を路上喫煙禁止区域に指定すれ
ば，周辺の美化や地域の子ども達にとっ
ても良い環境になる。

1

18
岡崎地域は，平安神宮への参詣や観光な
ど他府県からの流入が大変多く，交通・
地理に不案内な方が多い。

1

19

神宮道を再整備すれば平安神宮の観光案
内資料としても良い広告素材となるた
め，南禅寺や八坂神社等に案内板を設置
すれば，集客向上につながるのではない
か。

1

20

この地域にひっそりと残る文化財や歴史
遺産が数多く存在し，後世へ遺す義務が
ある。また，個々の解説版のようなもの
などで，意味とともに伝え遺す努力を続
けていくべきである。

1

21
世代問わずに利用できる映画館など夜中
でも開いてるお店があれば人は集まる。

1

22
各施設にロータリーを確保する必要があ
る。

1

23

動物園と美術館のフリーパスチケットな
どを発行すると，子ども達を美術館へ連
れて行きやすくなるので検討して欲し
い。

1

24
ヒートアイランドの緩和につながる「風
の道」などの地域環境への言及をしても
いいのではないか。

1

25

エリアマネジメントを取り入れていく事
も大いに評価できる。組織の維持管理の
ランニングコストの確保が問題となって
いるため，英知を集結し，この課題を乗
り越えて欲しい。

1

26

ボランティアを活用し，清掃や見回りな
ど，市民・企業・行政が一体となって，
文化・交流ゾーンを盛り上げるように，
各種団体や企業等に呼び掛けると良いの
ではないか。

1

27
岡崎地域活性化ビジョンを根本的に見直
した方がいい。

1

28
琵琶湖疏水沿いとその周辺の送電線地中
化を早急に実施して欲しい。

1

6 



【（参考）その他の御意見】　１０件

（参考とするもの　１～９）

番号 市民意見の要旨 件数 本市の考え方

1
犬の散歩や弁当のゴミの後始末など，利
用者ひとりひとりのモラルを向上させる
必要がある。

2

2

東山と嵐山に二極化している観光地，京
都駅と河原町に二極化している商業地以
上に京都に観光客として来訪してもらう
には一層の魅力づくりが必要。

1

3

全てを禁止をする観光地は楽しくないた
め，観光客が観光のリピーターにはなら
ない。観光都市京都として京都を訪れる
全ての人に最高のおもてなしをして欲し
い。

1

4

京都は「大きなテーマパーク」だからこ
そ観光客が集まるので，例えば，頂妙寺
の応天門を再建するなど徹底的に京都風
に仕立てていただきたい。

1

5

六勝寺を知る事ができる施設があったら
いいと思う。六勝寺の石碑などを新しく
して欲しい。六勝寺の瓦を展示してくれ
る場所があると良い。

1

6
岡崎グラウンド界隈の派手な店の色やラ
ブホテルを何とかするのが先である。何
を考えてるのか。

1

7

行政が市民意見募集を実施すると，反対
意見が多く市民が反対している印象を与
えるが，一般的には声高な少数反対派で
あり，多くの市民は物言わない賛成派で
ある。自信を持って本施策を進めて欲し
い。

1

8

道路の廃止など関係機関との協議を行い
ながら計画を進行しているが，市民には
大幅に変更できない段階で市民意見募集
をしている。

1

9 配送時の物流も検討して欲しい。 1

○今後の岡崎地域の魅力づくりの在り方
　の参考とさせていただく。

7 


